



校訓

「夢を持って歩み続ける」

# 陽光(さん)

令和7年6月2日 第4号 文責 梶原 圭一



## 躍動! 一人一人が主役の運動会

雨天のため一日順延することになり、保護者並びに地域の方々にはご心配をおかけしましたが、5月25日（日）に運動会を実施しました。本年度の運動会スローガン「**1人1人が主役になって全力で楽しめる運動会にしよう!**  
**優勝をつかみとれ!**」のもと、子どもたちは応援団や学年競技の練習を一生懸命頑張ってきました。その成果を一人一人が存分に発揮し、見事な運動会を作り上げてくれました。目標に向かい、力を合わせて取り組む子どもたちの姿は、見る人たちに感動を届けてくれたと思います。また、運動会までの取組の中で、子どもたちに育てたい資質・能力である「**思いを伝え合う力**」「**自ら考え行動する力**」「**粘り強く取り組む力**」を高める機会となったと考えています。特に高学年の子どもたちは、様々な場面でリーダーとして行動しなければならないことが多く、「どのように伝えたら理解してもらえるか」「どんな姿を見せたら共に行動してくれるか」など、なかまと日々話し合いながら進めていました。思うようにいかなかったこともあったかもしれません、この経験のすべてがこれから成長の糧となることでしょう。一人一人が主役となり、しっかり楽しみながら運動会で躍動する姿を見てくれた子どもたちに大きな拍手を送ります。本校の運動会を実施するにあたり、保護者並びに地域の方々には、準備から後片付けまで、様々な面でご協力いただきました。心より感謝申し上げます。



【応援団長の力強い誓いの言葉】



【1年生徒走「レッツゴーかけっこ！」】



【2年生表現「あいうえおんがく」】



【3年生団体「巻き起こせ!台風12号」】



【4年生表現「中部小ソーラン2025」】



【5年生リレー「君たちは どう走るか」】



【6年生表現「3K~感謝・共創・感動~」】



【全校児童で校歌を合唱】

6月は、人権月間と位置付けています。今回の人権月間では、人権学習を含め、すべての教育活動を通じてなかまづくりを行い、相手の思いを分かろうとする想像力を育てることを目的に取り組みを進めます。私たちの身の回りにある予断や偏見と向き合い、ちがいを豊かさとして受け止め、つながり合う実践に取り組みます。

**【お知らせ】** これから大雨や台風など、自然災害が発生しやすい時期を迎えます。子どもたちの登下校時の対応等で保護者の方々へお知らせしなければならない場面もあるかもしれません。その際の連絡は、安心メールを活用させていただきます。登録がお済でない場合は、登録方法を本校ホームページにも掲載していますので、ご協力をお願いします。

### <今後の主な予定>

6月 6日（金）引き渡し訓練

6月 9日（月）～6月13日（金）プール開き週間

7月18日（金）前期前半終了

7月11日（金）授業参観・学級懇談会